

Redacción: De las once de la mañana a las cuatro de la madrugada.
Aviso: Desde las siete de la mañana hasta las seis de la tarde.

TELÉFONO N.º 27

OFICINAS: CONQUISTADOR, 30

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA :— AVISOS Y NOTICIAS

PRECIOS DE ABONO

Table with subscription rates: Un mes, Trimestre, Semestre, Año, etc.

COLABORACION

La vacuna anticomunista

El Bolcheviquismo ha tratado, estos últimos meses, de envenerar, de infectar, podríamos decir, a la Gran Bretaña. Ya lo había intentado en otras ocasiones y esta vez, como en las anteriores, se le ha desgraciado completamente el propósito.

El dinero a corrido a chorros, la propaganda ha sido intenso, pero, a pesar de todo ello, el buen pueblo inglés, muy tranquilo, sigue fumando filosóficamente su pipa, toma el té a las cinco y cobra periódicamente sus cuponcillos, producto de sus ahorros. Si se le habla de los comunistas responde sencillamente que son unos fanáticos.

Y es que, hasta los que se sentían algo inclinados hacia las doctrinas de Lenin se han desengañado ya, gracias a los propagandistas rusos que les enviaba desde Moscú.

Aquellos rusos que llegaban con cara feroche y se miraban la organización burguesa como el mayor enemigo de la felicidad humana han servido, no ya de microbios perniciosos, sino de cuerpos inmunizantes.

A los pocos meses de recibir en Inglaterra habían perdido ya toda su virulencia y su actuación era ya más benéfica que nada, porque mataban los ideales con su ejemplo.

Hemos tenido ocasión de leer lo que cuenta un simpático súbdito inglés, dueño de una hermosa granja en un condado al sur de Escocia sobre un propagandista rojo.

Nuestro narrador era el tipo de «farmer» inglés: coloradote, tranquilo, metódico. Cuando las faenas se lo permitían, gustaba de dedicarse a lecturas. A su modo fue a parar algún libro bolchevique, lleno de promesas. El buen hombre tomó entonces el gusto a esta clase de literatura y (sin darse cuenta de ello, insensiblemente, perdió sus buenos colores, enflaqueció, dejó de peinarse, se afeitó ya solamente una vez por semana; en su sangre se mezcló una buena porción de bilis, lo que le permitió tomar un hermoso tinte verdusco, cosa conveniente para el que se precie de buen revolucionario; y así, poco a poco, vino a ser el verdadero tipo de comunista. Su pipa yacía apagada sobre una mesa, dejó de tomar el té y se gastaba sus ahorros haciendo dadas con que contribuir en algo al triunfo de las nuevas creencias.

En relación ya con sus compañeros de ideas, se ofreció para albergar en su casa a uno de estos bacilos, recién salidos de los cultivos de Rusia.

El forastero llegó por fin en un pequeño día a la granja. De pelo negro...

sonas que se hallaban luchando contra abejas y avispas, sin cuidarse de adoptar previamente la más elemental precaución.

El ejército acuartelador dividióse entonces en cuatro grupos, que se arrojaron sobre las cuatro personas clavándose sus aguijones en la cara. A pesar de la violencia del ataque, los señores Harrison y Foy consiguieron apoderarse de la señora Ellis y de su hijo, y seguidos todos por los enjambres, que no cesaban en su persecución obstinada, puséronse en salvo, internándose en la vivienda.

Cuando acudieron los médicos de la población inmediata hallaron a las cuatro víctimas en situación grave, con los rostros, el cuello, los brazos y las manos inflamados de un modo monstruoso y presa de dolores insufribles.

En primer término prestaron los auxilios de la ciencia a la señora Ellis, que era la que más necesidad de ellos tenía. Su estado es bastante grave, pero los facultativos confían en salvarle la vida.

Los tres hombres se hallan también en situación grave, aunque no tanto como la señora, y se espera que en unos meses queden completamente restablecidos.

DESGRACIA DURANTE LA CONFECCION DE UNA PELICULA
Paris.—Una conocida artista francesa de película, la señorita Angela, ha tenido un grave percance durante la filmación de una película en Nantes. La artista tenía que actuar en una escena que representa un gran incendio, en el cual ella debía ser salvada de las llamas. En este momento, la desgracia quiso que se prendiesen fuego los vestidos de la artista.

En un momento, la infeliz se encontró envuelta en llamas. El regimiento y otros artistas se precipitaron sobre la joven, y apagaron el fuego, pero ésta ha sufrido heridas tan graves, que se teme que perderá la vista.

LOS TRABAJOS DEL MAESTRO VIVES
Hablando el maestro Vives con un periodista sobre la labor que prepara para esta temporada, ha dicho: —Yo trabajo mucho: soy un trabajador infatigable. Tengo hecho un nuevo volumen de canciones epigramáticas. Este es un género por el que cada día siento mayor cariño, y es indudable que este género de música tiene...

su encanto al hacerlo y también al oírlo. Supongo que habrá escuchado usted mis epigramáticas a María Barrientos, ¿no? Pues yo, cuando las oigo, a pesar de ser autor de ellas, me sorprenden siempre.

He reinstrumentado y refundido en tres actos una ópera que antes tenía cuatro, y así se estrenó. Me refiero a «Euda d'Uria», admirable tragedia hecha por Guimerá. Estoy más que seguro que al público del Liceo le interesaría hoy esta obra enormemente. También tengo mucha fe en «El abanico duende», cuya partitura estoy acabando. Tiene cuatro actos, el último dividido en dos cuadros. Se trata de una obra de gran complicación escénica, y cuando se estrene, requerirá multitud de ensayos. En cuanto a su música, le diré que estoy poniendo en ella todos mis entusiasmos y conocimientos.

Detalles de la campaña de Marruecos

EL PROBLEMA DEL AGUA EN MORRO NUEVO.—UNA HAZAÑA DE LOS LEGIONARIOS

De una crónica de López Rienda, de «La Vanguardia» de Barcelona: «El problema del agua.

Y para ayudar a solventarlo, los legionarios han salido de noche a buscar agua. La empresa es temeraria. Pueden encontrar detrás de cualquier piedra, en cualquier pliegue del terreno, al enemigo que está en acecho. La muerte les saldrá al paso... Pero ellos, ganosos de ser útiles y de exponer algo, se han ofrecido y van en busca del agua para aliviar la situación. En efecto: han encontrado agua, no mucha, en un barranco que hay junto al próximo poblado rebelde, al que se han acercado audazmente. Como prueba, traen las cantimploras llenas, rezumante el paño de jugo fresco...

Mañana, pasado, cuando se de el nuevo salto camino de Axdir, la columna ocupará y rebasará el poblado que tiene agua. El pozo ya ha sido descubierta por nuestros bravos muchachos, que confían temerariamente en el prestigio enorme de su uniforme legionario...

Los legionarios detrás de los parapetos acechan en la noche al enemigo. Gente inquieta, amante de la guerra, olean el botón de que participan en las razías.

De pronto, el haz de luz del reflector ha descubierta, allá lejos, un rebaño de borregos; ¿Abandonados quizás? ¿Cebos del enemigo para un combate? ¿Qué importa! Para ellos ya, lo interesante es apoderarse del ganado. Piden permiso unos cuantos para ir por el rebaño. Se les concede, y salen de los parapetos, ocultos también en la noche. Los hombres visto partir; hundirse en sombras la figura airoso con el típico gorro de dos picos y la borla juguesona sobre las frentes quemadas de sol. Presto el fusil; en la boca, el cuchillo de monte... Se les ha seguido con la vista, primero, un momento; hasta que se perdieron en la obscuridad por los pliegues del terreno. Luego, con el alma. Hay una emoción enorme en este breve lapso de tiempo en que unos hombres van a jugarse la vida. Es correr un albur en este juego bárbaro de la guerra. Pasa un cuarto de hora, otro... De pronto, por la parte en que se vio el ganado sudan varios «pacos». A poco, unas descargas... ¿Qué ha pasado?...

Aun transcurren unos minutos más de angustia. Finalmente, los legionarios vuelven. Tropezaron en el camino y entablaron combate. Pero no vienen de vacío. Traen diez y seis borregos para la columna delante de ellos.

El botón les hace sonreír. Por él han sentido la muerte sibilante en una bala. Pero para estos legionarios la guerra necesita de esa emoción...

EN MORRO NUEVO
La vida en Morro Nuevo se va organizando.

Los ingenieros están ultimando ya los seis grandes depósitos de agua que se construirán en la playa de Ceñidilla, y han comenzado la construcción de una pista, que aunque no será muy perfecta dado lo abrupto de la naturaleza del terreno, permitirá el acceso a Morro Nuevo con más facilidad.

También los ingenieros han montado una estación eléctrica de campaña y ayer pudo inaugurarse en el campamento el alumbrado eléctrico.

Las tiendas de campaña para mayor comodidad de las tropas, se están instalando sobre zócalos hechos de mampostería, siendo protegidas por varios parapetos de sacos de arena.

En el lugar de emplazamiento de las baterías han comenzado a construirse caminos cubiertos.

Día por día adelantan las obras de protección para afianzar la seguridad y evitar las bajas ocasionadas que en el interior del campo suelen hacer los constantes paqueos.

El teniente coronel señor Herranz, por el nuevo sistema de que es inventor, está realizando una sólida obra de fortificación.

En estos trabajos ayudan a los ingenieros soldados de otras unidades.

Obituary notice for D. Antonia Salvá Monserrat, 50 years old, wife of Don Bartolomé Riutort Sabater. Includes details of her life and funeral arrangements.

DE BALEARES. Inauguration of the Residence of the Student. News about the death of Leo Fall and the activities of the student body.

CRÓNICA DE SPORT. Football results from the Asambleas of the Balearic Islands. News about the Pons-Juan match and other sports events.

TEATRO PRINCIPAL. Advertisement for the play 'Por vengar a la muerta' by La Santa Tirania. Includes cast and performance details.

El Doctor P. Salvá. Advertisement for a medical specialist in Gargantá, Nariz y Oído. Includes contact information and services offered.





